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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

SABIAS PALAVRAS
Após uma publicação jornalística como o título "Brasil vira as costas para a Ucrânia e

diz que não vai mandar munições para tanques", a melhor resposta nas redes sociais foi
dada pelo escrivão Antonio Martinho Domingos da Policia Civil que respondeu assim:
"Se às nações virarem às costas para os países que sofrem agressões e invasões, isto
seria um incentivo para às nações agressoras".

JOÃO MORALES
Mosquinha azul picou o presidente da Câmara. Parece que a campanha eleitoral 2024

já começou. Ele só precisa conseguir escantear os paraquedistas que vão tentar tomar o
lugar a qualquer custo.

DESAFETO X DESAFETO
Nas redes sociais aparece uma série de desavenças entre desafetos já conhecidos.

O mais engraçado é quando um fala para o outro "eu vou te pegar" e essa pessoa é um
político. O outro corre na delegacia registrar uma queixa. Pasmem. Quer registrar
queixa por tentativa de homicídio. Mas para nós simples mortais, isso é novidade.
Tentativa de homicídio por mensagem de Whatsapp...

Os artigos assinados são de inteira
responsabilidade de seus autores e não

representam a opinião do jornal
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JAIRO CARDOSO
Em um recente vídeo do Vereador Jairo Cardoso, este se vangloria pela intermedia-

ção na troca de lugar de um ponto de ônibus. Será que o vereador não tem algo mais
importante para fazer? Temos um orçamento de R$ 1.4 bilhões, e o vereador vem tentar
se auto promover com isso? Vereador precisa ser estudado pela NASA.

VERGONHA I
Na última segunda-feira (27/02) foi

realizada na Câmara de Vereadores a Au-

diência Pública para debater assuntos

relacionados a pessoas com deficiên-

cias no município de Foz do Iguaçu.

Quando se deu inicio aos questionamen-

tos da omissão dos gestores, a secreta-

ria de educação Maria Justina, que re-

presentava o prefeito se levantou e foi

embora. Uma vergonha.

VERGONHA II
Uma verdadeira vergonha e comple-

tamente despreparada ao se levantar dei-

xando literalmente o prefeito de "calça

arriada" nesta audiência pública.

VERGONHA III
Desagravo. Uma das pessoas presente

na audiência pública pediu um desagra-

vo pela ausência da representatividade

por parte da Secretaria Municipal de

Educação. Conclusão. Uma vergonha...
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POLÍTICA

Vereador Galhardo é
esculachado em rede social

VERGONHA

Internautas reagem às publicações mentirosas e denunciam falta de transparência do vereador
Da redação
Foto: Reprodução

O vereador Galhardo está sen-
do desmascarado nas redes soci-
ais. Como se sabe, ele se aventu-
rou pelo mundo digital. É comum
vê-lo por ai se vangloriando por
ter muitos "seguidores" quando na
realidade a grande maioria é de
perfis falsos ou de outras re-
giões do país ou do mundo,
dessas que se compra pa-
cotes de seguidores em vá-
rias plataformas. E a inter-
net é um risco enorme. Pode
te levantar ou derrubar em
questão de minutos.

Deu ruim para o verea-
dor Galhardo. Os próprios
internautas estão a derrubar
as pranchas do edil. Em re-
cente publicação no Gru-
po Elogios e Reclamações
de Foz do Iguaçu, uma ci-
dadã postou contra as ati-
tudes de Galhardo por
conta de publicações que
ela considera mentirosas e
denunciou a falta de trans-
parência do vereador e im-
posição de censura ao pú-
blico em geral.

A indignação foi gerada
por conta de uma publica-
ção de Galhardo no seu
canal onde lança informa-
ção sem a devida apuração
dos fatos. Nesse caso es-
pecífico envolve o óbito de
um carpinteiro de 44 anos que ir-
responsavelmente Galhardo noti-
ciou como se fosse de "uma cri-
ança" que teria morrido na UPA
do Porto Meira. O vereador re-
solveu explorar o assunto para o
lado político e se deu mal.

"Posta vídeos mentirosos",
denunciou internauta

"Minha reclamação hoje vai
para o Canal do Galhardo que
posta vídeos mentirosos. Quando
nós comentamos ele apaga e blo-

com esse cidadão na Câmara de
Vereadores semana passada.
Nega a ajudar resolver os proble-
mas dos servidores e sequer  tem
a hombridade  de assumir algum
tipo de responsabilidade. Tudo
bem, nas próximas eleições os
agentes de apoio e seus familiares
lembrarão de você!!", revelou Ele-
nice de Macedo.

"Esse é malandro"
Noeli Fresk não deixou

barato: "Esse cara é um idio-
ta e não é de hoje. Não en-
tendo como podem votar
num canalha como esse aí."
Ana Claudia Cabral Santos
respondeu: "Eu jamais vota-
ria"; e Wando Tosti comple-
tou: "Esse é malandro". Fati-
ma Assis confirmou: "Tam-
bém fui bloqueada há tem-
pos por algo parecido. Mui-
to sem noção.

"Fui bloqueada também"
Dany Santana foi outra que

reclamou. "Viu, não fui a única.
Que absurdo. Não aceita opi-
nião contrária a dele. Marines
Pereira de Brito se manifestou:
"Fui bloqueada também por
esse tal". Diante da situação
Angela Anézio lembrou que
"logo vem a nova eleição".

Gladis Bruxel também co-
mentou na postagem: "Ver-
dade até estava botando fé
nele, mas perguntei sobre os
problemas que tem tido no
UPA com péssimo atendimen-

to é principalmente no Hospital Mu-
nicipal de Foz do Iguaçu. Até hoje
não obtive resposta. Afinal, acho que
nós elegemos esses políticos é para
fiscalizar as coisas do povo. Me cor-
rijam se estiver errada".

Eliandro Avancini foi um dos
únicos a atenuar a situação. "Viva
a democracia! Ele tem o direito de
apagar/bloquear comentários e vc
tem o direito de reclamar do di-
reito dele, fazendo valer o seu di-
reito... assim é a vida!".

queia, ou seja, a população não
tem direito de expressar aquilo que
acha do nosso vereador. Acho in-
crível que na hora de pedir votos
sabe vim bem querido pedir vo-
tos e que vai fazer a diferença",
postou Rafa Knebel.

A internauta escreveu ainda: "A
única diferença que vejo é que não
podemos nos expressar, pois so-

mos bloqueados. Muita falta de
vergonha na cara. Eu queria só en-
tender: o vereador tem que postar
vídeos ou ele tem que resolver os
problemas? Porque bloquear ele
sabe, mas dar um parecer e mos-
trar serviço nada. Fica aqui minha
indignação".

"Me decepcionei com esse
cidadão"

A postagem rendeu vários co-
mentários concordando com a re-
clamante. "Me decepcionei muito
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Na semana passada rece-
bemos a informação de que
os servidores da Guarda Mu-
nicipal de Foz do Iguaçu, esta-
riam utilizando munições ven-
cidas nas armas da corporação,
colocando em risco a integri-
dade física dos servidores.

Diante das informações, o
Tribuna Popular pesquisou
junto ao Portal da Transpa-
rência, sendo apurado que a
última aquisição de munições
por parte da Secretaria Mu-
nicipal de Segurança, foi no
mês de agosto de 2021, con-
forme Licitação Nº 426/2021
"Contratação de empresa es-
pecializada para o forneci-
mento de munições de servi-
ço e de treinamentos, calibre
380 e cartuchos 12/70, para
uso dos integrantes do Gru-
po Ocupacional da GUAR-
DA MUNICIPAL de Foz do
Iguaçu - PR".

O que diz a CBC
De acordo com o gerente

da Companhia Brasileira de
Cartuchos - CBC,  as muni-
ções são compostas por ele-
mentos químicos, sensíveis à

variação de umidade e tem-
peratura. Desse modo, reco-
mendamos aos nossos clien-
tes manterem seus estoques
sempre em condições contro-
ladas de temperatura e umi-
dade. Desta forma, os com-
ponentes da munição (pólvo-
ra e espoletas) não seriam
afetados, por outro lado, in-
dependentemente do prazo,
se a munição for exposta a

GERAL

Guardas municipais estão trabalhando
com munições vencidas em Foz do Iguaçu
Equipamento inadequado pode colocar em risco a vida dos servidores
da Guarda Municipal. CBC emite nota oficial sobre o assunto

SEGURANÇA EM RISCO

variações cíclicas de umida-
de e temperatura, ou à con-
taminação por óleos solven-
tes e lubrificantes, seu desem-
penho será comprometido,
podendo até funcionar na
arma, perdendo porém seus
valores balísticos. Mesmo
considerando que nossas mu-
nições de defesa estejam em-
baladas em blisters ou caixe-
tas originais, recomendamos

Estas instruções baseiam-
se não somente no prazo de
validade da munição, mas
também na necessidade de
treinamento para que se pos-
sa adquirir confiança e auto-
controle. Após o treinamen-
to, limpe sua arma, tomando
cuidado para nunca lubrificar
tambores de revólveres ou
carregadores de pistolas que
já tenham sido municiados.

Enrique Alliana
Foto: Reprodução

Ministério Público poderá acionar a prefeitura
MUNIÇÕES VENCIDAS

Se a última compra de munições foi reali-
zada no mês de agosto de 2021, hoje os ser-
vidores estão trabalhando com munições ven-
cidas desde fevereiro de 2022, sendo assim o
mês de março de 2023, completa-se mais de
um ano de vencimento, pois este item é funda-
mental na segurança dos guardas municipais
em serviço.

O equipamento garante a integridade física
e em algumas situações até mesmo preserva a
vida do "policial" municipal. Além disso, com

os guardas mais bem equipados é possível le-
var mais segurança à população, enfatizou um
servidor indignado pela falta de gestão da Se-
cretaria Municipal de Segurança do município.

No entendimento dos servidores públicos,
a prefeitura deverá ser representada junto ao
Ministério Público "pela omissão irresponsá-
vel de seu governo, em virtude da falta de pla-
nejamento, sendo que tais atitudes por parte
da Prefeitura colocam em flagrante e iminente
risco de morte seus agentes" concluiu o servi-
dor ouvido pelo Tribuna Popular. Servidores da GM trabalham com munições vencidasServidores da GM trabalham com munições vencidasServidores da GM trabalham com munições vencidasServidores da GM trabalham com munições vencidasServidores da GM trabalham com munições vencidas

que, após aberta a embalagem
e retiradas as munições, se-
jam utilizadas num prazo de 6
meses.

Esta recomendação torna-
se imprescindível no caso de
munições já acondicionadas
nas armas. Desta forma, você
estará exercitando sua condi-
ção de atirador, testando sua
arma e reciclando sua muni-
ção constantemente.

Armas da Guarda Municipal podem colocarArmas da Guarda Municipal podem colocarArmas da Guarda Municipal podem colocarArmas da Guarda Municipal podem colocarArmas da Guarda Municipal podem colocar
em risco a vida dos servidoresem risco a vida dos servidoresem risco a vida dos servidoresem risco a vida dos servidoresem risco a vida dos servidores Licitação publicada no diário oficialLicitação publicada no diário oficialLicitação publicada no diário oficialLicitação publicada no diário oficialLicitação publicada no diário oficial
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Turistas assimilam Foz do
Iguaçu como a cidade "Luz"
em decorrência da cidade se-
diar a Usina de Itaipu, e acre-
ditam que a cidade seja bem
iluminada para receber os tu-
ristas. Mas se deparam com
uma iluminação precária no
corredor turístico e principal-
mente no centro da cidade.

O que faltaria para a cida-
de ser uma cidade luz? Di-
nheiro é que não falta? Pois
na conta bancária da prefei-
tura usada exclusivamente
para a iluminação pública o
saldo é de mais de uma de-
zena de milhões a espera de
um gestor.

Quem é o gestor hoje.
Pedro Rodrigues é o Diretor
de Iluminação Pública na Pre-
feitura Municipal de Foz do
Iguaçu, sendo nomeado na
prefeitura desde novembro de
2018.

A Diretoria de Iluminação
Pública é responsável pelo
parque luminoso do município
de Foz do Iguaçu e executa
diversos serviços para a me-
lhoria da iluminação das vias
da cidade, como manutenção
e troca de lâmpadas, implan-
tação de novos pontos de ilu-

minação e braçadeiras, além
de iluminação para eventos.

Como resolver
problemas de

iluminação pública?
Para solicitar manutenção

da iluminação pública em ca-
sos de pontos apagados à
noite ou acesos durante o dia,
a prefeitura indica o número
de telefone 156 ou acesse o
aplicativo para protocolo de
solicitação de serviço.

Como é cobrada a taxa
de iluminação pública

4,00% (quatro por cento)

do contribuinte cujo imóvel
dispender de 101 a 200
KWh por mês; 5,50% (cinco
e meio por cento) do contri-
buinte cujo imóvel dispender
de 201 a 300 KWh por mês;
7,00% (sete por cento) do
contribuinte cujo imóvel dis-
pender acima de 301 KWh
por mês.

Segundo uma matéria jor-
nalística publicada pelo site
nãoviu, a Diretoria de Ilumi-
nação de Foz dedica 50% do
trabalho para repor fios fur-
tados.

Apesar de, segundo o pró-
prio diretor Pedro Rodrigues,

GERAL

Falta de gestão deixa corredor turístico e
centro da cidade com iluminação precária
Para solicitar manutenção da iluminação pública a prefeitura
indica o número de telefone 156 ou acesse o aplicativo

DESCASO

Da redação
Foto: Reprodução

50% do trabalho de sua dire-
toria ser destinado à reposição
de materiais furtados, não se

vê por parte Diretoria de Ilu-
minação, um empenho eficaz
para se resolver o problema.

Pedro Rodrigues é o Diretor de Iluminação PúblicaPedro Rodrigues é o Diretor de Iluminação PúblicaPedro Rodrigues é o Diretor de Iluminação PúblicaPedro Rodrigues é o Diretor de Iluminação PúblicaPedro Rodrigues é o Diretor de Iluminação Pública



6 1 à 6 de março de 20231 à 6 de março de 20231 à 6 de março de 20231 à 6 de março de 20231 à 6 de março de 2023

GERAL

Atentado contra ex-vereador
Adilson Rabelo completa 20 anos

Na fatídica manhã de 24
de fevereiro de 2003 o então
presidente da Câmara, Adil-
son Ramirez Rabelo, partici-
pava de uma audiência púbi-
ca no Hotel Bela Itália. Seria
seu último ato.

Por volta das 10 horas ele
se retirou do evento e entrou
em um veiculo Ford / Escort,
de placas AKK-8923, con-
duzido por seu assessor Edil-
son Soares. O destino era um
grande evento na Itaipu com
a participação do ex-gover-
nador Roberto Requião.

O carro de Rabelo deixou
o Hotel Bela Itália e seguiu
pela Avenida República Ar-
gentina. Poucos metros adi-
ante, no cruzamento com a
Avenida Paraná, o semáforo
estava fechado e o veículo
parou aguardando o sinal ver-
de. O carro ficou parado en-
tre um ônibus e uma Kombi.
Enquanto Rabelo conversava
com seu assessor, uma moto
estaciona no lado direito. O
caroneiro da moto saca uma
pistola 7.65mm e dispara
duas vezes contra a cabeça

Presidente da Câmara foi alvejado na cabeça e encontra-se em estado
vegetativo até hoje; mandante do crime ainda não foi encontrado

do presidente da Câmara.
A moto com os dois ocu-

pantes que estavam de capa-
cete e vestiam jaleco amare-
lo, deixa o local em alta velo-
cidade. Atordoado com os ti-
ros e vendo seu patrão san-
grar e gritar de dor, o asses-
sor acelera seu Escort e sai em
disparada com destino ao
Hospital Santa Casa, furando
sinal vermelho e cruzando obs-
táculos em alta velocidade.

Rabelo é atendido às pres-
sas, mas sua saúde estava

PISTOLAGEM POLÍTICA

Da redação
Foto: Reprodução

comprometida pelo resto da
vida, porque uma bala acer-
tou a parte frontal da cabeça,
perto do olho e a outra ao
lado, causando sérias lesões
cerebrais e perda de massa
encefálica.

O ex-presidente da Câma-
ra passou por uma cirurgia de
emergência e, mais tarde, foi
transferido para o Hospital
Ministro Costa Cavalcanti. Um
mês depois, foi removido ao
hospital Sara Kubitschek, em
Brasília, para novos procedi-

mentos. Mas os esforços mé-
dicos foram em vão porque os
ferimentos eram gravíssimos.

Ao longo do tempo, a fa-
mília tentou diversos recur-
sos, que também foram infru-
tíferos. Passados 20 anos,
Adilson Rabelo continua em
estado vegetativo. Vive em
uma cadeira de rodas, não
fala, não se movimenta e pre-
cisa da família para comer e
tomar banho. Recebe toda a
atenção de sua esposa, Jane,
e dos filhos.

Impunidade
Naquela época o crime

chocou a cidade e foi destaque
em grandes jornais do país. Um
delegado especial foi nomeado
para acompanhar as investiga-
ções, mas quem trabalhou in-
cansavelmente foi a antiga PIC
(Promotoria de Investigação
Criminal) hoje com a nomen-
clatura de GAECO. Em pou-
co tempo foram presos Adria-
no Ferreira da Silva que segun-
do a PIC seria a pessoa que
intermediou a contratação dos
executores, Antonio Carlos dos
Santos (Nenhinho) seria o pis-
toleiro e Gaudêncio dos Reis o
motociclista. A polícia consta-
tou a época que eles foram con-
tratados pelo comerciante Sér-
gio Dávila, mas os três sempre
negaram a autoria do crime.

Eles foram julgados em
2006 pelo Tribunal do Juri de
Foz do Iguaçu. Por seis votos
a um, Adriano e Ronaldo pe-
garam 12 anos de reclusão e
Antonio Carlos 10. Anos mais
tarde, o suposto mandante,
Sérgio Dávila, também foi jul-
gado e condenado. Ele esta-
ria foragido da justiça e seu
crime deve ter prescrevido.

Criminosos julgados seriam "laranjas"
Apesar da polícia ter en-

contrado os autores do aten-
tado e seu mandate, ainda hoje
é voz corrente de que os qua-
tro não tinham qualquer envol-
vimento com o crime. Seriam
apenas "laranjas" para encobrir
o verdadeiro mandante, um
possível homem influente que
teria morrido anos mais tarde,
de uma "insidiosa moléstia".

Adilson Rabelo era um po-
lítico bastante polêmico, ardilo-

so e esperto. Foi secretário de
Meio Ambiente durante o go-
verno Daijó (1997/2000) e era
tido como o secretário mais im-
portante junto com seu amigo
Paulo Ynoue.

Durante os quatro anos da
malsinada gestão Harry Daijó,
Rabelo mandava mais que o
prefeito. Daijó gostava de via-
jar e sonhava com seus traves-
seiros recheados de flores cam-
pestres. A noite era visto com

frequência nos bares chiques da
cidade detonando uma garrafa
de Johnny Walker. No dia se-
guinte chegava tarde na prefei-
tura com os olhos inchados.
Todos sabiam que Daijó gosta-
va de dormir bastante. Rabelo
se aproveitou dessa inércia
para comandar aquele gover-
no nefasto.

Ele mandava mais que Ras-
putim e o "Tzar" Daijó parecia
gostar da brincadeira. Rabelo

mandava em tudo: Licitações,
contratos, lixo, propaganda,
contratações e exonerações.
Diziam até que ele era o pre-
feito de fato, Daijó o prefeito
de direito.

Rabelo usou toda aquela
mega estrutura para promover
seu nome e se eleger verea-
dor no ano de 2000. Depois de
uma eleição tumultuada na
mesa diretora da Câmara, ele
garantiu a presidência em meio

Presidente da Câmara, Adilson Rabelo foi vítima de atentadoPresidente da Câmara, Adilson Rabelo foi vítima de atentadoPresidente da Câmara, Adilson Rabelo foi vítima de atentadoPresidente da Câmara, Adilson Rabelo foi vítima de atentadoPresidente da Câmara, Adilson Rabelo foi vítima de atentado

a uma batalha judicial.
Sua gestão como presiden-

te foi bastante atribulada, e
isso deve ter contribuído para
o atentado.

O verdadeiro mandante do
crime provavelmente nunca
será conhecido. Esse capítulo
negro na história de Foz per-
manece na mais completa ne-
bulosidade, e a população intei-
ra continua a perguntar: Quem
mandou matar Adilson Rabelo?
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Suspeito do atentado foi morto
com mais de 70 tiros no rio Paraná

No filme "O poderoso
Chefão" do famoso diretor
Francis Ford Copolla, o per-
sonagem Sonny Corleone, in-
terpretado por James Caan,
é vítima de emboscada na pra-
ça de pedágio e leva mais de
70 tiros. A cena é horripilante
e nos leva a pensar como foi
a morte do guarda municipal
"Tatu" em Foz do Iguaçu.

O mistério em torno do
atentado contra Adilson Ra-
belo, parece um filme sobre a
máfia, onde os envolvidos são
executados com violência ex-
trema, requintes de cruelda-
de e selvageria, ameaças e
orelhas decepadas. Assim
como no filme, o mandante
dos crimes nunca foi respon-
sabilizado.

O guarda municipal Valdir
Pereira Mendes, conhecido
pela alcunha de "Tatu", che-
gou a ser acusado de articu-

Guarda municipal "Tatu" escapou da cadeira e foi atraído
para a morte, impedindo a elucidação do atentado político

QUEIMA DE ARQUIVO

Da redação
Foto: Reprodução

lar a tentativa de assassinato
de Adilson Rabelo.

Tatu foi preso naquela
época, mas por outros cri-
mes. Ele cumpria pena na

Cadeia Laudemir Neves, e
recebeu ajuda para "fugir".
Teria saído tranquilamente
pela porta da frente conduzi-
do em um veículo oficial.

Tatu teria negociado a
empreitada por US$ 40 mil
e já teria recebido a meta-
de. Mesmo preso, manda-
va recado ao contratante
cobrando o US$ 20 mil que
faltavam. A dívida ia sendo
postergada, o mandante
empurrava com a barriga na
esperança de "Tatu" ser
morto na cadeia, mas o
guarda era muito esperto e
sabia como se defender.

Foi então arquitetado
um plano macabro para se
livrar da testemunha indiges-
ta. Um mensageiro chegou na
penitenciária e disse a "Tatu"
que sua fuga seria novamente
facilitada, ele receberia docu-
mentos falsos, de nacionali-
dade paraguaia, e o restante
do dinheiro, mas deveria

Atentado teria
custado US$ 40 mil

atravessar o rio e morar no
Paraguai.

Tatu concordou e dias
depois sua fuga foi facilitada.
Ele permaneceu em Foz es-

condido por algum tempo.
Em uma noite ele recebeu a
documentação paraguaia,
mais uma parte do dinheiro
e orientação de tomar uma
embarcação na barranca do
rio Paraná que o levaria com
segurança ao Paraguai.

Adilson Rabelo foi transferido da Santa Casa para o HMCC após o atentadoAdilson Rabelo foi transferido da Santa Casa para o HMCC após o atentadoAdilson Rabelo foi transferido da Santa Casa para o HMCC após o atentadoAdilson Rabelo foi transferido da Santa Casa para o HMCC após o atentadoAdilson Rabelo foi transferido da Santa Casa para o HMCC após o atentado

Ao entrar na embarcação,
dois barcos se aproximaram
e alguns homens iniciaram uma
verdadeira fuzilaria. Foram
disparados mais de 200 tiros.

"Tatu" foi alvejado 72 ve-
zes e ficou estirado na em-
barcação com o corpo per-
furado de balas. Descon-
tentes com a selvageria, os
assassinos ainda deram vá-
rias facadas em "Tatu" e
deceparam sua orelha.

No dia seguinte, a ore-
lha apareceu dentro de uma
sacola na casa do irmão de
"Tatu", era um recado mui-
to claro: Quem abrir a boca
terá o mesmo destino.

Tatu era um homem que
sabia demais. Ele teria amea-
çado dar com a língua nos den-
tes, caso não recebesse o di-
nheiro da empreitada. A ame-
aça deu certo. Tatu conseguiu
"fugir" da prisão sem saber
que a morte o aguardava pou-
cas horas mais tarde.

De acordo com o inquéri-
to da Promotoria de Investi-
gação Criminal, hoje Gaeco,
na época havia evidências de
que o crime teria sido enco-
mendado. Outros setores da
sociedade falavam em crime
político.

Nos dias que antecederam
o julgamento, o advogado da
família Rabelo, Oswaldo Lou-
reiro de Mello Junior, conce-
deu entrevista ao jornal "Fo-
lha de Notícias" e disse que
Dávila teria recebido US$ 40
mil para comandar a tentativa

de assassinato frustrada, mas
que conseguiu calar o político.

Outras fontes dizem que o
total pago a "Tatu" foi de ape-
nas US$ 20 mil, e que uma
parte teria sido repassada a
Sérgio Dávila. A História ca-
bulosa não bate, as contradi-
ções são gritantes. Nem polí-
cia, nem PIC, nem justiça. con-
seguiram, após 20 anos, ofe-
recer uma resposta plausível a
sociedade, e o crime continua
envolto em mistério.

Quem mandou matar
Adilson Rabelo?

O guarda municipal
Valdir Pereira Mendes,
conhecido pela alcunha
de "Tatu", chegou a ser
acusado de articular a

tentativa de assassinato
de Adilson Rabelo
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QUEM SOMOS? Nos
somos um grupo que comungá-
vamos da ideia em ter o Mar-
celo Arruda como presidente
nesse mandato no SISMUFI,
porem a tragédia que se aba-
teu não permitiu a concretiza-
ção desse projeto. O grupo que
caminhava com Marcelo per-
maneceu firme e resolveu se-
guir adiante o ideal de oxigena-
ção no sindicato, tanto pedido
pelos próprios servidores que
anseiam por mudanças.

Nosso grupo é composto de
mais de 40 servidores de vári-
as áreas da prefeitura e inúme-
ros apoiadores comprometido
com um sindicato voltado real-
mente as causas dos servido-
res trabalhadores da adminis-
tração municipal de Foz do
Iguaçu.

Acreditamos que a renova-
ção nos quadros do SISMUFI
é o mais viável, dar espaço a
pessoas que também querem
contribuir com novos projetos
é a mais pura democracia, a
alternância de poder é saudá-
vel caso contrário estaríamos
diante de uma autocracia.

Mandato coletivo -  O es-
tatuto  do Sindicato permite que
dentre os membros eleitos da
executiva a Presidência possa
ser exercida por todos, assim
durante os 04 anos de mandato
a presidência do Sindicato será
coletiva, e rotativa, sem perpe-
tuação no poder.

Reforma do estatuto -
Uma promessa antiga, o esta-
tuto da entidade é arcaico, e só
beneficia inclusive em períodos
eleitorais regras que benefici-
am quem está na atual gestão
da Entidade, tornando a dispu-

GERAL

O Porque da Chapa 2:
Renovação e Democracia
Nosso grupo é composto de mais de 40 servidores de várias áreas da prefeitura e inúmeros
apoiadores comprometido com um sindicato voltado realmente as causas dos servidores

CHAPA 02

Da assessoria
Foto: Reprodução

ta antidemocrática e desigual.
Estaremos mudando essa rea-
lidade.

LEI DA DATA BASE
Vários municípios já implan-

taram a lei da data base, nosso
projeto é apresentar uma PL
para que o município sempre
esteja preparado com um per-
centual reservado a reposição
salarial, para evitar parcela-
mentos gigantescos que che-
gam a adentrar ao ano seguin-
te. Com um percentual reser-
vado onde a Prefeitura não pos-
sa dispor desse recurso para
outra finalidade  o servidor terá
um percentual mínimo resguar-
dado para sua reposição.

FOZ PREV
A proposta da chapa 02 é

que os representantes do sindi-
cato em vários conselhos como
é tão importante ao servidor a
exemplo do COMUS e Foz Pre-
vi é de que os representantes
nestes conselhos sejam eleitos
pelos servidores, e não indicado
pela gestão do SISMUFI.

REFORMA DA PREVIDENCIA
ESSA CONTA NÃO É

NOSSA! precisamos ter uma
diretoria atuante onde não po-
demos aceitar que sempre es-
tamos sendo surpreendidos
com reformas onde o servidor

sempre pague a conta. Para
isso estaremos atuando firme
para que o servidor não seja
prejudicado tanto por vias ad-
ministrativas ou judiciais!

PLANOS DE CARREIRAS /
DIREITOS DOS SERVIDORES

Para os não contemplados
e correções. São inúmeras as
carreiras que até hoje não
avançaram, ou estão defasadas,
temos um grave problema já
levantado onde estamos cien-
tes das mais de 20 carreiras no
município que precisam serem
feitas ou corrigidas em caráter
de urgência, sem amarrações,
carreiras que estiveram no com-
bate ao COVID que se ex-
põem a riscos que não são re-
conhecidas e são problemáticas
de todas as secretarias.

CORREÇÃO DAS
REFERÊNCIAS

Temos muitos trabalhadores
que a referência inicial é muito
baixa, onde necessita corrigir
essa desigualdade

Terceirização das UPAS
- estaremos atuando para que
os trabalhadores das upas não
sejam novamente surpreendi-
dos com as terceirizações!.
Somos contra a essa barbárie
que deixaram acontecer. Que-
remos garantir que não seja
apenas momentâneo a volta

das upas para a prefeitura.

LAZER E CONVENIOS
SEDE SOCIAL, QUIOSQUES

E PISCINA
Para melhor atender os ser-

vidores que reclamam com a
falta de vagas na agenda da
sede social nossa proposta e
construir 3 quiosques, com
churrasqueira e pia, para pe-
quenas comemorações em fa-
mília e reunião com amigos,
pois hoje toda a estrutura fica
inviabilizada para atender um
único evento no fim de sema-
na. Com os quiosques podemos
atender até 04 eventos diferen-
te no mesmo dia, contando com
o salão de eventos.

PISCINA - A ideia que um
dos quiosques tenha uma pisci-
na familiar, onde o servidor que
alugar esse quiosque com va-
lor diferenciado terá privacida-
de com amigos e familiares. (as
modernas edículas de eventos)

Salão de eventos -  A cha-
pa 02 que fazer um compromis-
so de que realmente irá efeti-
var a construção do salão de
eventos de acordo com a reali-
dade do sindicato que atende
até 200 pessoas com instala-
ções mínimas de cozinha e ba-
nheiros e climatização e paisa-
gismos.

Futebol- Mais um campo de
grama sintética, e a democrati-

zação do campo atual para que
o servidor desfrute "dos Ra-
chões" ao menos duas vezes
por semana, respeitando a con-
servação do gramado.

Dia do servidor- O pro-
jeto é criar um dia com a fa-
mília com eventos durante o
dia na sede social além da gas-
tronomia, fazer um dia dife-
renciado, e fechar com o tra-
dicional baile.

Convênios- Seguro de
vida mais vantajoso para o ser-
vidor e os aposentados.

Ampliar o leque de convê-
nios de planos de saúde para
melhor concorrência de valores
mais vantajoso para o servidor.

Pretendemos também bus-
car convênios com o litoral a
exemplo da APP sindicato,
para que o sindicalizado do Sis-
mufi também possa viver essa
experiência de temporada de
férias acessível

Servidor aposentados -
Estaremos criando uma secre-
taria do servidor aposentado,
essa secretaria dará suporte ao
servidor aposentado, e aos que
estão em vias de se aposentar
acompanhando o processo de
aposentadoria até sua concre-
tização, além de organizar ati-
vidades e excursões com os
servidores, promover projetos
na área psicossocial para se
viver a melhor fase da vida!
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Nesta eleição teremos o menor
número de servidores aptos a votar

Já tivemos mais de 2 mil
servidores em atividade filia-
dos no SISMUFI. Com a
inércia da gestão, hoje o SIS-
MUFI conta com apenas 871
filiados, tendo o município
praticamente o dobro de ser-
vidores.

A cada gestão do Aldevir
o SISMUFI perde mais filia-
dos. É a maior desidratação
da história do sindicato. Um
dos riscos dele continuar na
gestão do SISMUFI é levar
a instituição a falência e per-
da de todo o patrimônio dos
servidores acumulados pelo
sindicato.

Em números financeiros, o
SISMUFI atual também arre-
cada menos que arrecadava
em 2015, durante a gestão,
sem contar a reposição da in-
flação.

Sede Administrativa, Sede
Social e veículos, foram con-
quistados durante a Gestão dos
servidores Luiz Carlos, Nidia
Benites (in memorian), Judite
Blum, e equipe da época.

Portanto, todo o Patrimô-

Serão 1.271 filiados, sendo 871 servidores em atividade
e 401 servidores aposentados, aptos a votar

nio que o SISMUFI possui
hoje foi conquistado pelos
fundadores do sindicato de
1989 até 2005.

Depois que o Aldevir as-
sumiu a direção do SISMU-
FI por 3 mandatos, além de
não aumentar o Patrimônio fi-
nanceiro, está perdendo o

Da redação
Foto: Reprodução

ELEIÇÕES

patrimônio principal do sindi-
cato, que é o servidor filiado,
que contribui e participa.

De setembro de 2022 a
fevereiro de 2023, totalizou
42 pedidos de desfiliação,
em grande parte por não se
sentir representado pelo
SISMUFI comandado pelo

Aldevir.
As desfiliações totalizaram

nos últimos 6 meses uma mé-
dia de 7 pedidos de desfilia-
ção por mês, que projetados
dá uma média 84 por ano e
336 durante um mandato de
4 anos, isso sem contar com
outras desfiliações.

Somente o mês de outu-
bro de 2022, teve 17 pedi-
dos de desfiliação, fora os
servidores filiados que se
aposentam e o SISMUFI
não entra em contato e o
Fozprev simplesmente não é
informado de sua condição
de filiado.
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A Secretaria Municipal
da Saúde vai ampliar o ho-
rário de funcionamento de
quatro Unidades Básicas
de Saúde (UBSs) a partir
desta terça-feira, dia 1º de
março, para atendimento a
casos suspeitos de dengue.
Além da Unidade do Cida-
de Nova, que já atende no
período noturno, e terá
uma equipe extra das 19 às
22 horas, as UBSs da Vila
Yolanda, Profilurb II, Mo-
rumbi III e São João terão
expediente até as 22h.

A estratégia visa facili-
tar o acesso do usuário ao
serviço e principalmente,
organizar o fluxo de aten-
dimentos, tendo em vista
que quase 70% dos casos
registrados nas UPAS
(Unidades de Pronto Aten-

Pessoas com sintomas leves da doença devem procurar diretamente a unidade mais
próxima; Casos moderados a graves são atendidos nas UPAS e Hospital Municipal
Assessoria
Foto: Divulgação

dimento), nas últi-
mas semanas, são
considerados leves
e poderiam ser
atendidos nas Uni-
dades de Saúde.

UPAS
Somente neste mês de feverei-

ro (até o dia 22), as duas UPAS
registram mais de 10 mil atendi-
mentos - 5.028 na Walter Caval-

cante Barbosa, no Morumbi e
5.636 na João Samek, no Jardim
das Palmeiras, com uma média de
480 atendimentos dia, o que repre-
senta um aumento de 12% na com-
paração com janeiro.

Na Unidade Padre Íta-
lo, no Porto Meira, 304
atendimentos foram feitos
em um único dia, também
refletindo num aumento de
20% em relação a janeiro.
Somente em fevereiro, a
Unidade contabiliza 5.816
atendimentos.

DENGUE
Foz do Iguaçu tem mais

de 7 mil notificações para
dengue, com 458 casos con-
firmados e um óbito, desde
o início do ano epidemioló-
gico, que começou em agos-
to de 2022. O público femi-
nino corresponde à maioria
dos casos (56%), especial-
mente na faixa etária de 15 a
29 anos. O município tam-
bém monitora os casos de
Chikungunya, que até agora
somam 11 confirmações.

A grande preocupação
das autoridades em saúde
é com o surto de Chikun-
gunya no Paraguai, que já
contabiliza 23.838 casos e
23 mortes pela doença,
com maior incidência na
capital, Assunção.

Tanto a dengue, quanto
a Zika e Chikungunya tem
sintomas muito parecidos,
como dor de cabeça, febre
e dores nas articulações. A
orientação para todos os
casos é a mesma: Buscar a
unidade de saúde mais pró-
xima de casa aos primeiros
sintomas.

Pacientes classificados
com dengue tipo B (não
têm sinais de alarme, mas
têm um risco maior de gra-
vidade) são encaminhados
às Upas e em casos de
dengue C ou D (com sinais
de alerta) são encaminha-
dos ao Hospital Municipal.

Unidades de saúde ampliam atendimento até
às 22 horas para casos suspeitos de dengue
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A Secretaria Municipal
da Saúde, através do Cen-
tro de Controle de Zoono-
ses (CCZ), está intensifi-
cando as ações de comba-
te à dengue na região Sul
de Foz do Iguaçu, com pri-
oridade na comunidade do
Bubas, considerada de alto
risco para a doença neste
momento.

Desde agosto de 2022,
quando teve início o novo
ano epidemiológico da den-
gue, até agora, foram

Vistorias ambientais, busca ativa de sintomáticos e fiscalização em imóveis
e terrenos baldios integram as atividades, que iniciaram em janeiro

Assessoria
Foto: Divulgação

Prefeitura intensifica ações de
combate à dengue na região Sul

7.754 notificações e 487 ca-
sos confirmados da doença no
município. As mulheres são as
principais vítimas (56%), es-
pecialmente entre 15 e 29
anos de idade, conforme
aponta o último boletim epi-
demiológico. O município
também registra um óbito pela
doença, ocorrido em setem-
bro do ano passado.

Para evitar novos casos da
doença, os agentes de com-
bate às endemias estão visi-
tando as casas para repassar
informações e vistoriar os
quintais. Agentes comunitári-
os de saúde fazem a busca

ativa de pessoas com sinto-
mas da doença e a Secretaria
da Fazenda atua na fiscaliza-
ção de terrenos baldios ou
imóveis com acúmulo de lixo
e possíveis focos do mosqui-
to da dengue.

O risco de dengue aumen-
ta nos dias de altas tempera-
turas e chuvas fortes, pois as
fêmeas procuram locais
quentes e úmidos para colo-
carem seus ovos. Para auxili-
ar o CCZ e as demais secre-
tarias nesta ação, o morador
também pode fazer uma de-
núncia pela Central 156 (te-
lefone 156 ou aplicativo eOu-

ve) e informar locais com
mato alto, acúmulo de lixo e
possíveis focos do mosquito.

Chikungunya
O município também mo-

nitora os casos de Chikun-
gunya, que até agora somam
34 notificações e 7 casos
confirmados de pessoas resi-
dentes na cidade e 17 de não
residentes. A grande preocu-
pação das autoridades em
saúde é com o surto de Chi-
kungunya no Paraguai, que já
contabiliza 23.838 casos e 23
mortes pela doença.

Tanto a dengue, quanto a

Zika e Chikungunya tem
sintomas muito parecidos,
como dor de cabeça, fe-
bre e dores nas articula-
ções. A orientação para
todos os casos é a mesma:
Buscar a unidade de saú-
de mais próxima de casa
aos primeiros sintomas.

Pacientes classificados
com dengue tipo B (não
têm sinais de alarme, mas
têm um risco maior de gra-
vidade) são encaminhados
às Upas e em casos de
dengue C ou D (com sinais
de alerta) são encaminha-
dos ao Hospital Municipal.
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A Secretaria Municipal
da Saúde intensificou as
ações de combate à den-
gue, com a busca ativa de
pacientes sintomáticos, re-
forço nas vistorias ambien-
tais para remoção de cria-
douros do mosquito Aedes
aegypti e atividades educa-
tivas em escolas e unida-
des básicas de saúde.

 A grande preocupação
é com o aumento de casos
de dengue no município
(487 confirmações) e tam-

Neste momento, a região Sul recebe reforço nas vistorias ambientais
para eliminação de criadouros e notificações de casos suspeitos

Assessoria
Foto: Divulgação

bém com o surto de Chikun-
gunya registrado no Paraguai,
com mais de 29 mil casos da
doença e 32 óbitos desde o
início de 2023, com maior in-
cidência na capital, Assunção.

O Paraná já registrou
4.110 casos de dengue, dis-
tribuídos por 238 municípios.
Somente neste ano foram
1.400 casos da doença.

Por essas razões, os agen-
tes comunitários de saúde
(ACS) e os agentes de comba-
te às endemias (ACE) do Cen-
tro de Controle de Zoonoses
(CCZ) atuam de forma conjun-
ta nas regiões identificadas como

de alto risco. Neste momento,
o Porto Meira está sendo prio-
rizado por registrar um grande
número de casos da doença.

Atuação
Os ACS fazem a busca de

pacientes com sintomas da
doença para os devidos en-
caminhamentos e notifica-
ções. Ao identificar uma pes-
soa com sintomas, ela é ime-
diatamente encaminhada a
uma Unidade de Saúde para
atendimento e a classificação.

Paralelo a essa ação, o
CCZ reforça as vistorias em
residências para orientações

e remoções de focos do mos-
quito da dengue.

Sintomas
Os principais sintomas da

Chikungunya são febre, dores
intensas nas articulações, dor
nas costas, dores pelo corpo,
erupções avermelhadas na
pele, dor de cabeça, náuseas
e vômitos, dor retro ocular, dor
de garganta, calafrios, diarreia
e/ou dor abdominal (principal-
mente em crianças). A trans-
missão da doença ocorre atra-
vés da picada da fêmea do
mosquito transmissor Aedes
aegypti (o mesmo vetor do ví-

rus da dengue).

Ações conjuntas
As ações recebem o

apoio da Secretaria da Fa-
zenda, com vistorias e fis-
calizações a imóveis sujos
e terrenos baldios com
mato alto e da Secretaria
de Meio Ambiente, que
disponibiliza caçambas
para o descarte de entulhos
e materiais inservíveis,
principalmente os que pos-
sam acumular água. O tra-
balho integrado também
tem parceria com a Secre-
taria de Estado da Saúde.

Saúde faz busca ativa de
pacientes sintomáticos e intensifica
as ações de combate à dengue
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Para conter os agra-
vantes números de infes-
tação da dengue em Foz
do Iguaçu, a Prefeitura de
Foz irá organizar uma mo-
bilização de limpeza na
região Sul da cidade a par-
tir de quinta-feira (2) até
sábado (4). Durante o pe-
ríodo, o município irá dis-
ponibilizar equipamentos e
servidores que atuarão,
principalmente, na região
do Bubas.

Os detalhes da ação
foram definidos em reu-
nião nesta terça-feira (28),
que contou com presença
de todos os setores da
gestão municipal para a
execução de uma força-
tarefa eficaz.

Entre os objetivos da
ação está a busca pelo en-
volvimento da comunidade
no trabalho. Serão convo-
cadas as associações e gru-
pos comunitários para in-
tegrarem o serviço que já
será executado neste pri-
meiro momento pelas Se-
cretarias da Saúde, Meio
Ambiente, Obras e Agri-
cultura que fornecerão o
maquinário para a retirada
dos resíduos.

As demais pastas con-
tribuirão com ações de
educação ambiental em
escolas, contatos com
empresários e forças de
segurança para o auxílio
no trabalho, entre outros
auxílios importantes.

Secretarias da Saúde, Meio Ambiente, Obras e Agricultura
que fornecerão o maquinário para a retirada dos resíduos
Assessoria
Foto: Divulgação

Casos em
Foz do Iguaçu

Conforme apontam os da-
dos do ano epidemiológico,
são mais de 7.750 casos no-
tificados e 487 casos confir-
mados. A transmissão da Chi-
kungunya também preocupa
a Secretaria da Saúde.

Até o momento, 11 casos
da doença já foram confirma-
dos - sendo cinco importados
e seis autóctones, transmitidos
em Foz do Iguaçu. Um dos
agravantes está na alta con-
taminação registrada no Pa-
raguai, com mais de 29 mil
casos de transmissão da Chi-
kungunya.

Para atender aos casos, as
Unidades Básicas de Saúde

da Vila Yolanda, Profilurb II,
Morumbi III e São João am-
pliaram o expediente até as
22h. Uma nova ala de aten-
dimento foi criada na Unida-
de de Pronto Atendimento
(UPA) João Samek, além da
ampliação de leitos no Hos-
pital Municipal Padre Germa-
no Lauck.

Por conta dos altos índi-
ces de infestação na região
Sul, o Centro de Controle de
Zoonoses intensificou os tra-
balhos para a eliminação de
criadouros e notificações de
casos suspeitos. O balanço da
última semana epidemiológi-
ca apontou que 32% dos ca-
sos foram registrados nesta
região.

Prefeitura de Foz organiza mobilização
contra a dengue a partir da próxima
quinta-feira (2) na região Sul
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Mundial de Clubes 2025
O novo formato do Mundial de Clubes,

ainda não teve a sede definida. A Fifa tem a
ideia de realizar a competição a cada quatro
anos, sempre um ano antes da Copa do
Mundo.

Na última terça-feira (14), o Conselho
técnico da Fifa se reuniu para acertar os
detalhes do novo Mundial de Clubes, que
passa a ter 32 equipes disputando a competi-
ção a cada 4 anos, e não mais 7 como anterior-
mente. Ficou definido que o último Mundial no
atual formato será realizado na Arábia Saudita
no final desse ano.

A Fifa anunciou a forma que será feita a
distribuição de vagas para o novo torneio,
que está previsto para ocorrer entre junho e
julho de 2025.

As confederações que terão mais participan-
tes na competição são a UEFA da Europa que
receberá 12 vagas no torneio e a Conmebol da
América do Sul com seis representantes.

Os demais continentes, África, Ásia e Améri-
ca do Norte/Central terão quatro clubes na
competição. A Oceania tem direito a uma vaga,
assim como uma equipe do país-sede, fechan-
do os 32 clubes participantes.

As confederações ainda vão definir quais
são os clubes participantes dentro dos seus
continentes.

SE O MUNDIAL DE CLUBES COM 32 TIMES FOSSE DISPUTADO
NESSE ANO, ESSES SERIAM OS PARTICIPANTES DE ACORDO COM

AS ÚLTIMAS EDIÇÕES DOS TORNEIOS DE CADA CONTINENTE

UEFA - 12 vagas
Espanha - Real Madrid
Inglaterra - Liverpool
Alemanha - Bayern de Munique
Inglaterra -  Chelsea
Inglaterra - Manchester City
França -  PSG
Inglaterra - Manchester United
Espanha -  Atlético de Madrid
Inglaterra -  Tottenham
Espanha -  Sevilla
Espanha -  Villarreal
Alemanha -  Eintracht Frankfurt

CONMEBOL - 6 vagas
Brasil -   Palmeiras
Brasil  -  Flamengo
Brasil  -  Santos
Brasil -  Athlético-PR
Argentina - Defensa y Justicia
Equador -  Independiente del Valle

TTTTTrrrrroféu mais cobiçado por clubesoféu mais cobiçado por clubesoféu mais cobiçado por clubesoféu mais cobiçado por clubesoféu mais cobiçado por clubes
do mundo inteirodo mundo inteirodo mundo inteirodo mundo inteirodo mundo inteiro

CAF -  4 Vagas
Tunísia -  Esperance de Tunis
Egito -   Al-Ahly
Marrocos -   Wydad Casablanca
África do Sul -  Kaizer Chiefs

AFC - 4 vagas
Japão -  Kashima Antlers
Arábia Saudita -  Al-Hilal
Coreia do Sul -  Ulsan Hyundai
Japão -   Urawa Red Diamonds

CONCACAF -  4 vagas
Estados Unidos - Seattle Sounders
México -  Monterrey
México -  Tigres UANL
México -  Chivas Guadalajara

OFC - 2 vagas
Nova Zelândia -  Auckland City
Nova Caledônia - Hienghène Sport
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Ocupando a lanterna na tabela de classifica-
ção do Campeonato Paranaense, com apenas 3
pontos, o Foz do Iguaçu F.C, novamente perdeu
na competição, nesta última quarta-feria (15), a
equipe se despediu em seus domínios, com der-
rota para Operário de Ponta Grossa por 2x0. E
com isso acabou sacramentando o rebaixamen-
to do clube.

A última partida do Quati na competição
será contra o F.C Cascavel no Olímpico regional
em Cascavel o jogo vai ocorrer no domingo (26),
pois o campeonato dará uma pausa em virtude
do feriadão de carnaval, também na quinta-feira
(16) foi definido o outro rebaixado da competi-
ção o Rio Branco de Paranaguá se junta com o
clube da cidade, na briga pela volta à elite do
Campeonato Paranaense de 2025. O clube lu-
tou até o fim para permanecer na primeira divi-
são, indo ao mercado para qualificar o plantel.
Mas infelizmente acabou sendo tarde demais
para buscar o sucesso, a direção anunciou a dis-
pensa de sete atletas por deficiência técnica, e
buscou mais oito novos reforços, os comanda-
dos do técnico Negreiros até agora somam no
campeonato apenas 1 vitória e 9 derrotas.

Na lanterna e precisando pontuar a todo
custo, a equipe não se intimidou com o adversá-
rio, e fez uma excelente partida, criando várias
oportunidades claras de gols. Até aqui teve a
melhor atuação dentro do campeonato, mas o
calvário persistia e a bola não queria entrar, o
inimigo também criava boas oportunidades,
sempre saindo nos contra-ataques, e obrigan-
do o goleiro João Paulo, a fazer ótimas defesas,
mas não foi o suficiente para evitar a queda pois
no segundo tempo Mingotti e Felipe Augusto
fecharam o caixão do clube da cidade.

Após o jogo o Presidente Arif Osman, desa-
bafou sobre o rebaixamento do clube.

"Estamos fora da primeira divisão infelizmen-
te. São várias as causas, mas a principal delas
foi a minha incompetência de descobrir em tem-
po o que ocorria de errado.

Peço desculpas aos torcedores, amigos, e
empresários que nos patrocinam, e que sempre
estiveram do meu lado me apoiando.''  Comen-
tou que sua trajetória no futebol profissional da
cidade chegou ao fim e disse sobre as competi-

7 meses depois do acesso e do título o
Azulão da Fronteira está novamente
rebaixado para a divisão de acesso

Paranaense 2023

ções futuras do clube.  "O ciclo do Arif Ahmad
Osman, presidente do clube de futebol profissio-
nal de nossa cidade, na equipe de futebol profis-
sional, encerra nesse campeonato. Cuidarei a par-
tir de hoje de montar uma base solida, montarei a
escolinha oficial do clube para garotos de 13 a 18
anos. Com período anual de trabalho. E disputa-
rei os Campeonatos Paranaenses de base, sub
14, sub 15, sub 16, sub 17, sub 20, semiprofissio-
nal, buscando vaga na Copa São Paulo, e o Para-
naense Feminino buscando vagas no Brasileiro e
Copa do Brasil.

Disputaremos também agora em Março o
Campeonato Brasileirinho sub 15 e sub 17 que
acontecera no Rio Grande do Sul." Explanou a
indignação com a cidade no quesito de falta de
apoio.

"NAO ME VENHAM RECLAMAR EM 2024,
que estaremos fora do profissional. Vou deixar
registrado a data de hoje, 16 de fevereiro de 2023,
como o meu aviso a todos os torcedores, empre-
sários, prefeito, secretários, vereadores, impren-
sa em geral, para que, se quiserem, se preocupa-
rem com o destino do futebol profissional já ago-
ra, pois deixar para reclamar ano que vem, que a
cidade de Foz não terá futebol profissional, não
vão me incomodar. Até lá, o dinheiro do Pepê e
de outros 10 jogadores que vendi, estarão na
conta do clube, e se não tiver um grupo honesto
que queira tocar o profissional, usaremos 100 %
do dinheiro para estruturar as categorias de base,
muito obrigado a todos." Finalizou Arif.

Azulão irá disputar novamente aAzulão irá disputar novamente aAzulão irá disputar novamente aAzulão irá disputar novamente aAzulão irá disputar novamente a
divisão de acesso do paranaensedivisão de acesso do paranaensedivisão de acesso do paranaensedivisão de acesso do paranaensedivisão de acesso do paranaense
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Chegadas: Murilo (Z) Califórnia (Z) Mpassos (Z) Guizão(Z) Felipe (LE) Vitinho (A)
Bruno Felipe (A) Judson (A)
Saídas: Júlio Cesar (G) Samuel (Z) Marcio Jr (Z) Daniel (Z) Rafael Verrone (V)
Douglas Santos (V) João Torres (M)

MERCADÃO DA BOLA DO AZULÃO
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Um problema crônico que
acontece diariamente em di-
versas cidades do estado do
Paraná e que complica a lo-
gística das unidades móveis
de saúde, é em relação a re-
tenção de macas das ambu-
lâncias em hospitais.

Visando garantir que as
unidades melhorem a eficiên-
cia no atendimento, foi apre-
sentado o projeto de Lei nº
046/2023, que dispõe sobre
a proibição da retenção de
macas das ambulâncias do
Corpo de Bombeiros da Po-
lícia Militar do Paraná, do
Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência (SAMU) e de
outras unidades móveis pré-
hospitalares de atendimento
de urgência de natureza pú-
blica ou privada, lido em ses-
são plenária desta segunda-
feira (27), na Assembleia Le-
gislativa do Paraná. A pro-

posta é de autoria do depu-
tado estadual Matheus Ver-
melho.

O objetivo principal do
projeto de lei é garantir que
os pacientes sejam transpor-
tados com segurança e agili-
dade para os hospitais, sem

sofrerem com atrasos desne-
cessários causados pela re-
tenção das macas. A retenção
é um problema grave que
pode afetar diretamente a vida
dos pacientes, uma vez que o
tempo é essencial em situa-
ções de emergência médica.

De acordo com o parla-
mentar, a retenção de macas
é uma prática comum, sendo
inclusive, alvo de constantes
reclamações por parte da
população, médicos, enfer-
meiros e socorristas que atu-
am em atendimentos pré-hos-
pitalares móveis.

Exemplo disso, são as re-
portagens recorrentes em ve-
ículos de comunicações, onde
mostram que diversas cida-
des já sofreram com a falta de
macas. "Infelizmente o pro-
blema persiste em todo o ter-
ritório brasileiro. Em 2020
uma reportagem em Foz mos-
trou que a ambulância não
prestou atendimento por mais
de cinco horas, pelo fato, da
maca ficar retida no Hospital
Municipal. Já em Londrina, o
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Matheus Vermelho apresenta projeto
de Lei que proíbe retenção de macas
de ambulâncias por hospitais
Iniciativa garante o direito à saúde e à vida dos pacientes que precisam de atendimento de urgência
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caso foi um pouco mais gra-
ve, teve um dia que mais de
20 macas ficarem retidas em
hospitais, depois que o
SAMU ou o Siate levaram os
pacientes. Outro caso foi no
Distrito Federal, lá foi neces-
sário intervenção da Justiça,
que determinou prazo máxi-
mo para retenção e devolu-
ção dos equipamentos, sob
pena de multa", pontua. "A
boa notícia é que em São Pau-
lo, a lei que proíbe a reten-
ção de macas já está em vi-

gor desde ano passo, e vem
agilizando o atendimento das
equipes de resgate. É isso que
queremos, melhorar todo o
sistema de atendimento, be-
neficiando os 399 municípi-
os", explica Matheus.

Segundo o projeto, prevê
aplicação de multa às empre-
sas ou instituições que des-
cumprirem a lei, podendo va-
riar de R$ 3.000,00 (três mil
reais), a ser corrigido anual-
mente pelo Índice Nacional
de Preços ao Consumidor
Amplo (IPCA) do Instituto
Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE), ou por ou-
tro índice que vier a substituí-
lo, até que a situação venha a
ser regularizada.

A iniciativa do deputado
Matheus Vermelho é muito
importante, pois visa garantir
o direito à saúde e à vida dos
pacientes que precisam de
atendimento de urgência. O
projeto de Lei segue para
CCJ - Comissão de Consti-
tuição e Justiça e de Cidada-
nia. A expectativa é que o pro-
jeto seja aprovado o mais rá-
pido possível, para que os
pacientes possam contar com
um serviço de transporte mais
eficiente e seguro.
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